

Merck apuesta por las ayudas

original



Organizarse para investigar y ayudar. La Fundación Merck Salud ha convocado la XXXI edición de las “Ayudas Merck de Investigación”, **destinadas a financiar proyectos inéditos que presenten candidatura ante esta iniciativa.**

Estos proyectos están presentados por investigadores que pueden llevar a cabo el estudio propuesto en España y tiene que ser en materia de esclerosis múltiple, fertilidad, inmunoncología y patología tiroidea funcional.

Los proyectos ganadores serán seleccionados por un jurado calificador que está formado por representantes de sociedades científicas españolas y **por personalidades de relevancia científica en las áreas específicas de investigación.**

La entidad otorgará a los ganadores un total de cuatro ayudas dotadas con 30.000 euros cada una. Algunas de las propuestas ganadoras de la última convocatoria de las Ayudas Merck de Investigación exploraron la medicina personalizada para el desarrollo de tratamientos y fármacos adaptados.